

## **KATA PENGANTAR**

### ***Bismillahirrahmanirrahim***

Assalamua'alaikum Wr. Wb.

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, yang telah memberikan kekuatan, kesehatan dan kenikmatan yang tidak terhingga, serta karena rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Shalawat serta salam selalu tercurah limpah kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW.

Penulisan tidak lepas dari bantuan berbagai pihak baik moril maupun materil, tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu menyelesaikan penyusunan Laporan Tugas Akhir, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Dr. Ir. Yusman taufik, M.P selaku pembimbing I tugas akhir yang telah membimbing penulis dalam mengerjakan tugas akhir.
2. Dr. Ir. Leni H. Afrianti, M.P. selaku pembimbing II tugas akhir yang telah membimbing penulis dalam mengerjakan tugas akhir.
3. Dr. Ir. H. Dede Zainal Arief, M.Sc. selaku penguji tugas akhir yang telah memberikan saran untuk tugas akhir penulis.
4. Alm. Ayah yang telah memberikan semangat beserta ilmunya semasa hidup kepada penulis, sehingga penulis dapat mengerjakan segala sesuatu dengan semangat dan tidak putus asa, dan ibu yang telah memberikan semangat, doa dan restunya kepada penulis.

5. Teman-teman satu angkatan 2010 yang telah memberikan motivasi, dukungan, menghibur, memberi semangat yang tidak henti-hentinya dalam menyelesaikan Proposal Usulan Penelitian ini.
6. Semua Teman-teman serta pihak-pihak terkait yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, yang pasti telah dengan senang hati membantu semua proses pembuatan Proposal Usulan Penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini masih terdapat banyak kekurangan baik isi maupun segi penyusunan kalimat hal ini tidak terlepas dari diri penulis sebagai manusia yang tidak pernah luput dari kesalahan dengan keterbatasan pengetahuan serta jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis dengan tangan tangan terbuka dan lapang dada menerima berbagai saran, kritik dan masukan sangat penulis harapkan untuk perbaikan dimasa yang akan datang, karena menuntut ilmu adalah amanah dari-Nya.

Akhir kata dan tidak lupa penulis mengucapkan *Alhamdulillah*, penulis berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang membaca pembaca yang telah meluangkan waktu untuk membaca isi Laporan Tugas Akhir ini, Terima kasih.

Wassalamualaikum Wr. Wb.